

Sin agua, 58 colonias de tres delegaciones

□ Cortarán el suministro durante una semana

A partir de mañana y por toda la semana, 58 colonias de las delegaciones Coyoacán, Iztapalapa y Tláhuac se quedarán sin el suministro de agua potable, debido a las obras de reubicación del acueducto Chalco-Xochimilco, derivadas de la construcción de la Línea 12 del Metro.

Por ello, el Gobierno del Distrito Federal pidió a los residentes de esas colonias que almacenen y racionen el agua potable a partir de hoy y hasta el domingo, pues la distribución se suspenderá para sustituir un importante tramo del acueducto.

Ramón Aguirre Díaz y Enrique Horcasitas Manjárez, directores del Sistema de Aguas y del Proyecto Línea 12 del Metro, estimaron una afectación para aproximadamente 800 mil personas de esas tres delegaciones, y ofrecieron el apoyo de 284 camiones-pipa para distribuir agua en las zonas que serán más afectadas. Además, se entregarán 13 mil 300 litros de agua purificada por día en garrafrones.

Aguirre Díaz precisó que este apoyo será sólo de reforzamiento, pues lo fundamental será el almacenamiento y uso racional del agua durante los días del corte del suministro, el cual se iniciará al medio día de mañana.

Por el volumen existente en el acueducto y en las plantas de bombeo, el suministro será prácticamente normal durante todo el día, explicó, y será diferente el

miércoles 19 y jueves 20, pues el acueducto estará ya entonces fuera de servicio.

Los trabajos de sustitución del tramo concluirán el viernes y entonces empezará el llenado del nuevo tramo del acueducto, pero la estabilización del sistema de presiones para el adecuado funcionamiento de las bombas tardará hasta el sábado y el suministro se normalizará el domingo 23 de agosto.

Indicó que en Coyoacán la falta de suministro podría durar solamente 24 horas, debido a que la colocación de una válvula permitirá desviar parte del agua del mismo Acueducto a través de otras líneas de distribución.

En consecuencia, para el gobierno capitalino la afectación principal será para cerca de 500 mil personas de Tláhuac y 150 mil de Iztapalapa, a las que, antes de iniciar los trabajos, se dará prioridad en el suministro durante las primeras horas de mañana para que puedan almacenar agua.

Por su parte, Horcasitas Manjárez dijo que las trazas de la Línea 12 del Acueducto Chalco-Xochimilco y la de la Línea 12 del Metro coinciden en cerca de 12 kilómetros sobre la avenida Tláhuac, por lo cual la tubería será sustituida en partes a otra traza paralela para permitir la infraestructura para la parte elevada de las vías del tren. (Fernando Ramírez de Aguilar L.)

